
Superficie 203 m²

Référence V3033

Prix 920 000 €

Saignon
Maison à vendre (84400)

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/84/annonce-vente-maison-saignon-3788130.html
http://www.maisonsetappartements.fr


Au  c?ur  du  charmant  et  authentique  village  de  Saignon,  cette  belle  maison  de

village  est  située  dans  un  cadre  calme.  Les  boutiques,  bars  et  restaurants  sont

accessibles à pied et le centre animé d'Apt, avec son célèbre marché, se trouve à

seulement  5  minutes.  La  maison  a  été  récemment  profondément  rénovée  en

conservant  des  éléments  authentiques  comme  les  tomettes,  la  cheminée,  les

plafonds  provençaux  et  les  poutres  en  bois  pour  créer  une  atmosphère

chaleureuse.  Depuis  le  toit-terrasse,  vous  avez  une  vue  panoramique  sur  le

Luberon avec le coucher de soleil magique le soir. Le jardin est un ...

Located in the heart of the charming and authentic village of Saignon, this spacious

and beautiful village house enjoys a peaceful setting. Shops, bars, and restaurants

are within walking distance, and the lively center of Apt, with its famous market, is

just 5 minutes away.The property has recently been extensively renovated, retaining

authentic  features  such  as  the  terracotta  tiles,  fireplace,  Provençal  ceilings  and

wooden  beams  to  create  a  warm  atmosphere.The  roof  terrace  offers  panoramic

views  of  the  Luberon,  with  magical  sunsets  in  the  evening.  A  private,  sunny  and

sheltered south-west ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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